

FDP Laubach

FDP NUN IM MAGISTRAT VERTRETEREN

10.07.2024

Mit dem Übertritt Marco Morgensterns von den Freien Wählern zur FDP sind die Laubacher Liberalen endlich im Magistrat der Stadt Laubach vertreten. Mit ihm können wir Einfluss auf den Gestaltungsprozess nehmen und Timo Loth und Florian Kempff müssen nicht erst bis zu den Ausschüssen und der Stadtverordnetenversammlung die Beine stillhalten.

Wir als Laubacher Liberale haben damit mehr Diskussionsgrundlagen und werden uns zukünftig nicht mit der bisherigen Politik zufriedengeben. Im Streben nach Harmonie hat die Stadtverordnetenversammlung vergessen, die Eingaben des Bürgermeisters kritisch zu hinterfragen und nahezu alles, was er an mehr oder weniger sinnvollen Projekten eingebracht hat, durchgewunken. Dem Parlament fehlen oft die wichtigen Informationen oder sie kommen viel zu spät.

Bei Investitionen wird nur auf den kurzfristen Nutzen geschaut, aber mittelfristige Kosten nicht beleuchtet. Es werden immer mehr Stellen in der Verwaltung geschaffen, aber die Stellen die da sind, sind nur unzureichend besetzt. Hier würde ich mir wünschen, dass der Bürgermeister seinen Schwerpunkt auf die Leitung der Verwaltung und nicht auf eine möglichst hohe Anzahl an Veröffentlichungen in der Presse setzt, die immer nur seinen nach oben gestreckten Daumen zeigen.